

Yo soy la mejor

DIANA HERNANDEZ LIZASABA



Capítulo 1

Yo soy la mejor

Se oye una gran bulla, todo está en desorden, las invitadas y las organizadoras están hablando hasta más no poder, no hay quien ponga la disciplina y es que siempre se han caracterizado por tener muchas palabras que decir y mucho de qué hablar. En ese preciso instante se acerca una de las organizadoras a tratar de poner orden en la reunión.

_ Amigas les vamos a agradecer que tomen sus asientos y guardemos un poco de silencio para comenzar nuestra reunión ya que hoy vamos a tratar unos puntos muy importantes. A ver, por aquí hay sillas. Si muy bien, vamos a oírnos.

_ Es que es injusto, todas tenemos los mismos derechos, no puede ser que ahora vayamos a tener diferencias por culpa de ese señor que siempre escoge las mismas para todo

_ Si chica ¿a ti te paso igual verdad?. Es el caso que han planteado varias compañeras y no estamos dispuestas a seguir con el problema, de esta reunión tiene que salir una comisión a hablar con ese señor para solicitar la solución inmediata de todo.

_ Ay amiga yo no quiero una comisión porque ya eso se ha deteriorado mucho se nombra una comisión para que no se resuelva nada como tantas otras veces.

_ Bueno eso es verdad, pero vamos a nombrar a alguien que si sabemos que va a hacer las cosas bien.

_ Y ¿Quién crees tú que pueda ser esa?

_ Bueno vamos a hacer la reunión y allí se va aclarando el asunto para ver quien seria la más indicada.

_ Estoy de acuerdo. ¡Pongan atención por favor!. yo sé que hay mucho que decir y que hay muchas palabras que tenemos guardadas desde que empezó el incidente que hoy vamos a tratar pero vamos a plantearlo una a una y pidiendo la palabra.

_ Muy bien tú tienes la palabra.

_ Gracias. Considero que yo debo ser la primera porque soy la más importante, lo que yo represento tiene gran valor y el señor que nos han

nombrado como jefe no me toma en cuenta. Así que por eso quiero que se anote en el acta que yo exijo mi puesto. Todo lo que tiene que ver con Amor, Amistad, Amparo, Amabilidad, Anfitrión forma parte de mi Amado trabajo.

_ Ahora es tu turno

_ Muchas gracias. Yo represento el trabajo de Madre y Muchos Más , pero creo que no necesito nombrar otras cosas porque la Madre lo representa todo, el Amor, la Entrega ,la Devoción y el Sacrificio. Aun asi puedo tambien ser Metodologia, Movimiento, montana, Musa y mucha masa mas.

_ Ahora te corresponde a ti

_ Gracias amiga. Hoy quiero hacer ver que yo también hago un gran trabajo y que este señor prácticamente se ha olvidado de mí. Yo trabajo con la Verdad en la Vida con los Vecinos, los Vehículos, la voracidad, la capacidad de ver, ¿Cómo es posible que no pueda Ver que hago un Vasto y Valioso trabajo?.

_ Es tu turno.

_ Gracias por darme la palabra. Yo trabajo con Dios en primer término y quiero expresar mi Descontento porque mi Dedicación, Destreza, Dirección, mis Demandas, mi Dominio y mi Dolor representa un Diamante en bruto y en los días anteriores no se me ha tomado en cuenta tampoco y tienen una gran Deuda conmigo.

_ Es la Hora del Hogar, los Hermanos, los Hijos, los Huérfanos, la Historia, el Holocausto y las Herramientas que yo represento. Quiero además aclarar que algunos piensan que no soy importante en este juego porque no tengo suficiente sonido al expresarme.

_ Un momento yo necesito que se me oiga a mí también yo represento la Oración, el Oído, el Ojo, la Organización, la Oratoria, el Oxígeno y solo hay Obstáculos para mi Objetivo en el trabajo,

_ Igual yo que represento cosas tan importantes como Padre, Paciencia, Producción, Promoción, Protección, Presidencia.

_ Bueno amigas yo creo que hemos pasado una gran lista de las cosas que no nos han tomado en cuenta y es hora de nombrar la comisión que nos va a representar ante el delegado del nuevo jefe el señor Com. Que evidentemente no quiere tomarnos en cuenta. Se oyen las candidatas.

_ Yo propongo que la comisión este integrada por varias de las compañeras las que representan el trabajo de Dios, el cual es muy

importante a la hora de iniciar cualquier gestión. Que también forme la comisión mi amiga que representa el trabajo de la Madre con la Vida , la Verdad y les puede acompañar quien trabaja con el Amor, la Amistad.

_ Hey!!! Se está quedando por fuera el trabajo con Hogar, Hijos, Historia.

_ Paren un momento!!! Todo esto solo me ha servido para darme cuenta que realmente ustedes tienen razón. ¿Cómo escoger a unas pocas entre tantas que hacen trabajos tan valiosos? ¿Cómo dejar por fuera a aquellas cuyo trabajo es con los Padres , la Producción? ¿ O Aquellas que hacen posible la Organización, la Demanda? En fin. Ustedes tienen razón, mi jefe ha sido injusto y no debe ser. Todas tienen gran trabajo realizado y por realizar. De ahora en adelante yo personalmente me encargaré que todas sean tomadas en cuenta y voy a estar vigilante también que sus trabajos sean cada vez más importante

La reunión terminó con ese compromiso del comisionado del jefe y cada una se fue a su lugar. La computadora se tranquilizó mucho al saber que sus integrantes ya no estarían disgustadas ya que en los últimos tiempos había sido muy difícil controlar a las consonantes y las vocales dentro de un mismo ambiente y especialmente después que el jefe se empeñaba en usar unas pocas letras en sus comunicados. Lo que ninguna sabía es que el nuevo jefe tenía mucha dificultad en el manejo del idioma porque venía de un largo periodo en el cual su memoria no funcionaba correctamente y justo formaba parte de su tratamiento comenzar a escribir de nuevo.

Después de este percance las letras nunca más se reunieron a protestar

Diana E. Hernández Lizausaba.